

Justin Adams et Mauro Durante devant « le meilleur public du monde » à Crozon



Juste avant leur concert du soir à L'Améthyste, Justin Adams et Mauro Durante ont partagé, vendredi après-midi, leurs balances avec des élèves du collège Alain, à Crozon, et se sont prêtés avec plaisir au jeu des selfies.

Avant leur concert, en soirée, à L'Améthyste, à Crozon, Justin Adams et Mauro Durante ont fait, vendredi, une halte au collège Alain.

Ce vendredi 9 décembre 2022, dans l'après-midi, deux classes de 3e du collège Alain, à Crozon, ont pu faire une rencontre exceptionnelle, à L'Améthyste, avec le guitariste anglais Justin Adams et son comparse percussionniste et violoniste italien, Mauro Durante. Les deux artistes ont, en effet, partagé leurs soundcheck et balances d'avant-concert avec les collégiens, avant de se prêter à des questions-réponses et selfies.

Des élèves enchantés

Cette rencontre, rendue possible grâce au jumelage entre le collège et la salle de spectacle crozonnaise, a enchanté les élèves qui ne connaissaient pas du tout l'univers musical de Justin Adams et Mauro Durante, un duo qui mêle les notes de rock et de blues à celles de la taranta italienne.

Mauro Durante et Justin Adams ont offert un concert entre blues classique, rock hypnotique et transe tarantelle vendredi soir, à L'Améthyste. Un grand moment !

Vendredi soir, le concert a ensuite conquis la centaine de spectateurs présente, qui a fini debout pour accompagner les morceaux de leur album commun, « Still moving ». Bavards et drôles entre les morceaux, Justin Adams et Mauro Durante ont évoqué leurs passages réciproques au « Boudu » et confié qu'à « Crozon, c'est le meilleur public du monde » !

